

► Te lo contamos fácil



Zaragoza ya celebra la Navidad desde el viernes pasado

Jaime Galindo



La celebración de la Navidad ya ha empezado en Zaragoza.

El viernes pasado, a las 18.00 horas, se encendieron las luces de Navidad de las calles.

Las luces estarán encendidas hasta el 6 de enero.

Este año, la iluminación navideña ha llegado a todos los barrios de Zaragoza.

Pero las calles con más luces son las que tienen más tiendas y bares. Por ejemplo, el paseo Independencia o la calle Alfonso I.

En algunos barrios hay bolas de Navidad gigantes o enormes paquetes de regalo hechos con luces.

Las personas pueden entrar a hacerse fotos en las bolas y los paquetes gigantes.

Se iluminan las fachadas de algunos centros cívicos.

Hay árboles de Navidad muy grandes en la plaza Paraíso, junto al puente de Piedra y en la calle María Zambrano del Actur.



Ya es Navidad. Las atracciones navideñas han regresado a la plaza del Pilar, y las luces, a las calles.

Desde que es alcalde Jorge Azcón, en Zaragoza hay más luces de Navidad que antes.

Algunas personas critican que haya tantas luces porque contaminan y la luz cuesta muy cara.

Pero en Ayuntamiento de Zaragoza dicen: las luces de Navidad tienen bombillas led, que consumen poca electricidad.

Por eso, las luces led contaminan poco y la factura no será muy cara.

El Ayuntamiento de Zaragoza se ha gastado este año 200.000 euros en las luces de Navidad.

En el ayuntamiento dicen que la factura de la luz por las luces de Navidad costará unos 8.000 euros.

Además, este viernes empezaron

las actividades y atracciones de Navidad en la plaza del Pilar.

Hay un belén gigante, la casa de Papá Noel, una pista de patinaje sobre hielo, unos toboganes con trineos, el árbol de los deseos y paseos en pony.

En la plaza del Pilar también se hacen talleres navideños y un mercadillo de artesanía.

Obras en las carreteras de Logroño y Castellón

El Gobierno de España gastará 30 millones de euros en 2 obras.

Con esas obras se arreglarán 2 de las principales entradas a Zaragoza por carretera.

Se va a cambiar la entrada a Zaragoza por la carretera de Castellón.

Ahora, los coches circulan por una rotonda bajo la autopista Z-40.

Se hará un túnel bajo la rotonda para evitar atascos y accidentes.

Esta obra durará un año y costará 23 millones de euros.

También se va a arreglar la antigua carretera de Logroño en Utebo.

La carretera es una autovía sin aceras ni pasos de peatones.

Esta autovía ya no es útil porque se puede ir a Logroño por las autopistas A-68 y AP-68.

La vieja carretera se convertirá en una avenida con aceras, pasos de peatones, árboles y carril bici.

Se quitará el puente peatonal que une Utebo con Alcampo.

Esta obra costará 6,2 millones de euros y acabará a finales del 2024.



Adiós a la autovía. La carretera de Logroño será una avenida de Utebo.

Jaime Galindo

En Teruel se presentó un nuevo partido político

El fin de semana pasado se presentó en Teruel un nuevo partido político llamado España Vacuada.

España Vacuada está formado por la unión de varios partidos políticos de distintas provincias.

Muchas personas de esas provincias se van a vivir a grandes ciudades de otras provincias.

Los políticos de España Vacuada quieren que sus provincias no se vacíen de gente.

El portavoz de España Vacuada es Tomás Guitarte.

Premio para el escritor Javier Sierra

El escritor Javier Sierra ha recibido esta semana el Premio de las Letras Aragonesas.

Javier Sierra es un periodista y escritor de Teruel muy famoso porque vende muchos libros.

El Premio de las Letras Aragonesas lo da el Gobierno de Aragón.

El Premio de las Letras Aragonesas es el mayor premio que puede recibir un escritor de Aragón.

279 camas para personas sin casa

El Ayuntamiento de Zaragoza tiene un albergue y varios edificios para que duerman las personas que no tienen casa.

Pero no hay habitaciones suficientes para todas las personas sin casa.

Al menos 130 personas sin casa viven y duermen en las calles de Zaragoza.

Con la llegada del frío, el Ayuntamiento de Zaragoza ha puesto 279 camas más para estas personas.

Si estas personas lo prefieren, no tendrán que dormir en la calle en los días de más frío.